

錦町小だより

安城市立錦町小学校
第5号
令和7年7月17日



ありがとう

例年よりも早い梅雨明けとなり、猛暑日も影響する中でしたが、今年度のプールの授業を無事に終えることができました。前半は天気が心配されましたが、後半は晴れた日が続き、子どもたちはプールの授業を楽しんでいました。

私も、毎日のようにプールの監視当番をしました。ある日、水の中を泳ぐ子どもたちをうらやましく思いながら、1時間の監視を終えると、高学年の子が「校長先生、ありがとうございます」と声をかけてくれました。これまで、手を振ったり、「こんにちは」と言ってくれたりする子はいましたが、「ありがとうございます」は初めてでした。そのことばを聞いて、暑くても監視を頑張ってよかったと思いました。

大人が言われても「ありがとう」のことばはうれしくなります。子どもが言われれば、大人以上にうれしくて、次も頑張ろうというエネルギーになるのではないかと思います。これからの夏休みに、家庭で親子がお互いに「ありがとう」と言い合えるすてきな時間を過ごしていただけると幸いです。

授業風景



【1年：生活】



【2年：音楽】



【3年：算数】



【4年：図画工作】



【5年：社会】



【6年：英語】

お知らせ

夏休み作品展

9月3日（水）～4日（木）に夏休み作品展（8：45～15：30）が錦町小学校体育館で行われます。夏休みの自由研究で取り組んだ作品が展示されます。ご覧いただければ幸いです。よろしくお願いします。

【 問い合わせ 錦町小学校 教頭 電話 0566-75-2725 】